

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

Entlastung im komplexen Unternehmerleben

Christoph Wimberger , AppRaum GmbH

Christoph Wimberger entwickelte mit Kerstin Breiteneder moderne Kassensoftware für Handel und Dienstleister. Das Unternehmerleben ist komplex genug, da braucht man nicht auch noch ein Kassensystem, das den Arbeitsalltag zusätzlich erschwert. Mit dieser Überzeugung gründeten Kerstin Breiteneder und ich im Oktober 2015 die AppRaum GmbH. Wir wollten Software für Smartphones und Tablets entwickeln, die den Benutzer in den Mittelpunkt stellt. Mit der QuickBon Kassensoftware haben wir genau dieses Ziel erreicht. QuickBon ist mit wenigen Schritten überall sofort einsatzbereit. Die intuitive Bedienoberfläche erlaubt es, mit nur zweimal Tippen einen Verkauf zu erfassen. Sekunden später erhält der Kunde den Beleg.

"Wir wollen mit benutzerfreundlicher Software das Leben von möglichst vielen Menschen vereinfachen."

Seit dem gemeinsamen Informatik-Studium an der JKU in Linz ist die Software-Entwicklung zu unserer großen Leidenschaft geworden. Nach dem Studium haben wir in anderen Unternehmen Apps mit mehr als eine Million Downloads entwickelt. Was uns aber fehlte, war der direkte Kundenkontakt. Ein Bekannter gab dann den Anstoß, über ein einfaches Kassensystem für sein

Unternehmen nachzudenken. Die Idee ging uns nicht mehr aus dem Kopf und wir beschlossen, neben unserem 40-Stunden Job die QuickBon Kassensoftware zu entwickeln. In vielen Nächten und Wochenenden schufen wir eine erste Version, die man herzeigen konnte. Die Begeisterung bei Präsentationen der Software hat uns zur Selbstständigkeit bewogen. Mittlerweile erleichtert QuickBon den Verkaufsalltag zahlreicher Einzelhändler und Dienstleister in Österreich und Deutschland und ihrer Kunden. www.appraum.at/ www.quickbon.com
Online seit 10.12.2019 (Aktualisiert: 16.12.2019)